



## 素晴らしい「もみじの集い」



新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受け開催が心配されましたが、たくさんの保護者の皆様をお迎えし、「もみじの集い」を開催できましたことに厚く御礼申し上げます。

1・2年生の「開会のことば」、堂々とした発表に成長を感じました。特に、1年生は臨時休校期間もあり学校生活に慣れるのが大変だったかとは思いますが、立派な演技でした。

3・4年生の劇「しばらくの関」、一人一人の表現力のレベルの高さにびっくりでした。日常の国語科を中心とした学びが子どもたちのレベルの高い表現につながっていると実感いたしました。

5・6年生の合奏「わたしたちの思いを音楽に」、さすが5・6年生。全ての曲が感動でした。特に「星に願いを」は、涙をながされた保護者の方もいらしたのではないのでしょうか。

どんなことがあっても目の前の課題から逃げることなく、最後の最後まであきらめずに全力を尽くそうとする子どもたちの姿は、本当に素晴らしいものでした。

今後さらにお子様で成長できるよう、全力で関わっていかれたらと思います。

また、保護者の皆様の鑑賞態度が素晴らしく感動いたしました。保護者の皆様の御協力のお陰で、立派な集いになったと思っております。御理解と御協力、ありがとうございました。



## 銀杏落しの御協力ありがとうございました！

学習発表会が行われた午後、数多くの保護者の方々に御協力をいただき、銀杏落しを実施することができました。心より感謝申し上げます。

本来であれば、お子様と学習発表会のことを振り返りながら楽しく御歓談いただく貴重な時間を活用させていただき、申し訳ありませんでした。

皆様の御協力のお陰で、銀杏をたくさん採ることができました。引き続き、御協力をいただかなければならないかと思いますが、何卒よろしく願いいたします。

事前の準備からお世話になりました渡邊PTA会長さん、車を手配いただいた吉井副会長さん、平林さん、飲み物を準備いただいた佐藤会計さん、全ての方々に改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。



### 【校長のつぶやき】

- 吉井 祥（よしい しょう）君は、学習発表会に向けてたくさんの台詞を完璧に覚え、迫力のある演技を発表することができました。毎日地道に努力する姿、立派でした。

